

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間のセミナーを終え、他クリニックの方の苦労(苦手)と私の苦労は同じで、大変勉強になりました。

新医院にて3ヶ月がたち、当初は「慣れない事ばかり」、覚えていくには何事かが多く、じかに折れる事もしつづけありました。今でも、PC、スライドショーや、患者さんへの予防の必要性を伝えるのに時間がかかるのが課題です。(うまく使いこなせない)
いかにも熟練を持っている、わかりやすく予防の必要性、これからどのリスク部位の予測を伝えていきたいです。

サリバ"テスト"に関しては受け入れられておりません。
「説明不足だよ。。。」を落ちこぼれたりするのは、
受け入れてくださる患者さんを大切に、
自分の家族をと接する様にしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回オーラルフィジシャン育成セミナーを受けさせて頂き、

衛生士の仕事の重要性を確認しました。

私は2回目からの参加になりますが、2回目の講義でカリオロジーで
ペリオドントロジーについて勉強して口腔内写真やデジタルの撮影手順など
直接教えて頂きました。デジタルの撮影手順は医院で統一され、
スレーブに今、撮影していると思います。

口腔内写真を2回目に指導して頂き、サンプルの歯木からの直接指導を
してもらったので最初からすると効率よく撮れるようになりました。

7月から開業して実際に診療していくと患者さんとの
反応もよく、自分の口腔内に興味を持った人が増えたと感じます。

自分の言葉遣いではなく色々なツールを使うことで理解して
もらえるのでツールもすごく大切だと感じました。そしてツールを
もっと使えるようにするためにも勉強して知識をつけ患者さんを
教育していくといいます。今回のセミナーで衛生士としてやりがいを感じ、
頑張っていきたいなと思いました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回の発表、セミナーを受けました。日々の診療をあらためてふり返ることべきで、できていたこと、いなかたことよりも明確になりました。今後、診療をよりよいものへと繋げていかな」というないと実感しました。

たくさんのことをお教わり、頭ではわかるつもりでもうまく患者さんに伝えられずできなかた。改善しながら、またまた努力しないといけないことが多くあります。

まずは根柢性のある口腔内写真、患者さんの負担を少しでも少なくできるよう、すばやくできるように努力してます!!

知識・技術を得て、どんな患者さんにも対応できるようになっていきたいと思います。

この病院に来てよかったです!!あなたに見てもらえてよかったですと患者さんに言ってもらえるような衛生士になれるよう頑張りますと思いました。

3回のセミナー、本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

3回ものセミナーを受講させて頂き、誠にありがとうございました。

昨晩セミナー終了後、楽しく夕食を頂きながら、今後の当院の在り方 目指すべきを話していました。

院長からもオーラルフィジシャンになろう、なまほしいとの言葉を頂きました。

頑張ろかと思いました。

今後は、今足りないものの必要な事ときちんと整理し、具体的に取り組んでいきたいと思います。

このセミナーで歯科医院の在り方、衛生工の役割などを多くの事を学び多くの機会をえて頂きましたので、実践及び結果につけていくから強く思っています。

大変お世話になりました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回オーラルフィジシャン育成セミナーを受講するのが私自身初めてで、過去2回の話は、スタッフから聞いていたものの、いまいちMTMとは何か、オーラルフィジシャンとは何か、わからず、正直漠然としてます。セミナーに参加してまいり。

しかし、この2日で熊谷先生から直接お話を聞くことで、MTMの本来の目的を知る事ができ、そのシステムが自然と患者さんの体全身の健康につながる事ばかりだと理解できました。それとともに、歯科衛生工の在り方も考え直す良い機会になりました。

このセミナーを通して今後、今まで以上に1人1人の患者さんと向き合っていきたいと思いました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回3回のセミナーに参加させて貰いて MTMに対する理解がとても進んだと思います。

実際に実践してみて、上手く導入できなきこともあつたのですが、今日の人やの医院さんの取り組みを聞くことで、解決できたことも多かったです。

明日からの診療ではまた新たに意識を持つこと MTM(=取り組んでいきた)と思います。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャン育成セミナーを受けて、はじめにMTMというものを知り改めて予防歯科の大切さを知ることができました。MTMを実践して患者さんに対する説明や規格性のある資料取りがうまく行かず、苦労した部分もありましたが、みなさんの発表を聞いて改善方法など見つかったので、これからがんばっていきたいと思いました。患者さんのためになる治療法を学ぶことができたので、ほんとに良かったです。

これからいろんな壁にぶち当たることがあると思うのでスタッフ全員でがんばります。今日は本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

各医院の症例やMTMの流れをみて、その地域の特性や院内の状況で“すごく個性がある”と思いました。どうしてなら患者さんに理解してもらえるか、改善や取り組みが自分達では辿り着けなかつた考え方を他の医院さんの発表から学びました。

技術の向上は必須ですか。ツールを使って説明や会話なども充実させる事で、伝えやすいし、

自分の口腔内に興味を持てもらえると思います。新しい事にチャレンジする反省がまた新しい出てきたり、知識もがんと最新のものにアップデートする必要があると思いました。

もう世の中に予防の概念が広まるよう頑張りたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

3回コースが終了し、歯科衛生士として仕事が本当にやりがいのある仕事なんだと実感させて頂きました。

他医院への発表をみて、同じ悩みもあり、それをどう解決したかを知ることができました。

歯科衛生士として1人の患者さんの口腔内を守っていました。と思います。技術面もまだなみで技術面も向上させセミナーにも参加していく感じだと思います。

今は少ない患者さんにしかMTMを行えていないので、

全患者さんに行えるようにしていきたいです。

そのためMTMを実施できるために他のスタッフにも教えていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーへの参加は初めてでしたが、MTMの大事さやモチベーションの向上に驚かされたと思います。私は歯科助手として、衛生士さん方のように直接的にMTMにかかわる事はできないし、知識も至らない所だらりなので、今回のセミナーで他9ヶ所の歯科医院さんの発表や取り組み内容・改善された点などを聞き、患者さんへのアプローチの1つとしてMTMの内容や大事さをまとめたパンフレット作成などをする事になりました。自分自身の意識を高めることもできるのと、理解して頂くことの手助けが出来たのではないかと思いましたので、さそく帰宅から取り組んでいきたいと思っております。

他院のスタッフさん方もおしゃっていましたが、MTMの講座を受けていたスタッフとそうでないスタッフとのモチベーションの差は大きいと思います。

なので、これからその差をどうやって埋めていくかなどもみなさんの取り組みを参考にしていきたいです。

助手として、今回このような貴重な機会を頂き大変勉強になりました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

昨日、今日と他の医院さんのプレゼンテーションを聞月112。自院との違いや、共通点など普段知りえない情報を聞け勉強になりました。

3回目まで通り参加させて、これまでのDH像が、がら、と変わりました。職務として自立してお、生活KUの健康なお口をサポートされる仕事、これが以上にプライドをもて仕事に取り組んでいきたいです。

DVD、ツールの活用、メインテナンスの自費化、サリバの実施率の向上、個室化などたくさん課題はあります。一つ一つクリアして前向きに取り組んでいければと思います。このような機会を与えていただきありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

なかなか 今までの 症状を 变えていくといふのは
とても 難しく、少なくとも 問題は とにかく石:と化す
医院の中での ステッフ間の 溫度差が 少し 減った感じ
思ひます。 明確な 教育、グラフは まだわざわざ。
今、 医院の Kt の 状態を ちから角度から 見るところ
であります。

且か早や、クリニカルアセスメントにおける がきらか
いものが、自分、 Kt の 感覚に近く いわれると思ひます。
Kt の キモ、質問に 共感したり、うなづけたり 強烈な
思ひます。 MTM はいい、「Dr. A」と「Kt」の 間には
立ち 長く 地域の Kt と つきあい していきたいと
思ひます。

Keep 28!!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

このオーラルフィジシャン育成セミナーを受講して、
記録を残すということが大切だと改めて感じました。
口腔内写真を撮るという習慣がなかったので、
これを機に新しいカメラを買ってもらい
規格性のある口腔内写真が撮影できるようになると
いいきっかけになりました。
また、歯科衛生士としてしっかりと説明できるようにな
勉強したり、患者さんとの向き合の方を見直すことが
出来て良かったです。

他院の症例発表を通して、お互いに問題点、改善策を
共有できて勉強になりました。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他院の症例発表を聞いて、それらの診療室の問題や、それをどう解決したかなど 大変勉強になりました。

また MTM を患者さんに行ってみると とても大変で エネルギーもいるので、今までちゃんと 患者さんと しっかり向き合ってこなかったんだなと 反省しました。

今回のセミナーで学んだことを 明日から いかしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他の医院の講義をきいて、まだ不十分な所から自分の医院に早くあると思いました。まだ規格性のある写真が撮影できていないので、これから自己も受けているので今後よく練習をし、撮れるように頑張ります。

自己一日目から比べると、初診で口腔内写真撮影、デンタル、サムバテスト、TBZ後に治療といふ流れが定着してきたように思います。また、メインテナンスの説明も行い、ツブ素の応用を毎日する患者、70%を頑張っては患者が「だんだん増えてきて、嬉しく思います。確実に患者さんのモチベーションも上がってきていると思うので、自分た自身で、このことに自信を持ち、MTMの流れを止めず、

地域のトドケ健康を口腔内を保つようにしていきたい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他院の発表を見て、まず写真がすこくきれいに撮れこなと思ひました。練習もたくさんして、よく皆さんが言っていたので、私も少しがり練習して規格性のある口腔内写真をすれば、よく撮れようにしようと思いました。初診時の写真がキレイに撮れれば、比較しやすいと思うのです。尼さん練習しようと思いました。また、写真だけなくアシタレもきれいに撮れようになっていたと思いました。他院の方達も悩んでいたことは、似ていて、今後は生かせたらいいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 MTM のセミナーを受けて、モチベーションも上がりました。
自分の知識を上げなければいけないことを
実感しました。
またモチベーションを下さうな、内に前進しようと
思いました。患者さんに「ありがとうございます」と感謝されました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回課題を作成する中で、今までの平院さんには患者さん毎に振り返ると規格性のとれています資料のあれ患者さん"すぐ"少しだけ気付かなかった。

すべての患者さんに規格性のある資料作りを行えるようにスキルアップが必要だとあらためて感じました。

TBIでも高齢の患者さんや、モチベーションの低い患者さんはあまり細かい指導をするに負担になってしまふかもしれません。という気持ちから踏み込んだ"指導"が"行えず"になりました。しかし今回改めてバイオフィルムの除去が非常に重要なだけというお話をいたしました。

細かい"ラッピング"指導も、規格性の資料作りし将来的には患者さんのためになるというところを意識して、日々の診療にとり組んでいきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

これまでのオーラルフィジシャン育成セミナーと
参加させて頂き、規格性のある資料採得の重要性、
keep 28を目指し、達成することで全身の健康につながること
など様々なことを改めて学ばさせて頂き自分にとって大きな
刺激につながりました。このセミナーを通して自分のMTMに
対しての、熱意は以前と比べると格段に上がっています。
来年参加するスウェーデン・ノルウェーデン治療セミナーにも早く
参加したい気持ちでたくさんです。また、患者さんに対しては
keep 28を目指していく上で、ゴーリーが知識の提供だけでなく
患者が行動変容でき、自分たちが行う治療の質も上げてい
きたいと思います。発表準備をすすめ、1つの症例とも
じっくり向き合えることができて良い機会になりました。

ありがとうございました！今回学んだことを診療室でどんどん活かしていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャン育成セミナーの最終症例発表を終え、この数ヶ月で成長したと実感。新規たる課題題が見つかりました。口腔内写真の規格性やテクニカルなどしごく行うことがございましたが、その分目標の3分以内では撮影するところがございませんでした。初期治療やサリバテストもコンサルを通じて患者さんに説明しても理解を示して頂けず、治療に入らの方もいらっしゃいました。初診から再診間隔2週間以上でPORAが下がる方ばかり、セルフケアの必要性をより理解してもらえる「苦難を感じた」。初期治療を行いつつ、行動変容が見られたことと色々な方々と接し教える機会がとてもタクツになりました。

私は衛生士歴は2年でも未だに「可」、1人1人の症例としっかり向き合い、今自分ができること、やりなければいけないことを明確にし、技術面の足りない部分は練習をして、Drや先輩衛生士の方の力を借りながらkeep 28を目指して頑張りたいと思います。貴重なお話をありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナー ありがとうございました。

実際にMTMを行ってみて、患者さんの反応も色々ですが、実際にカリオグラムの説明後実際に頑張ってハミガキを続いている患者さんもあります。

それ達の共通点としてはハザシによつて出血がとまらや、歯茎の腫れかあさまた等 体感い方です。
変化をうまく患者さんに伝え、カリオグラムや唾液検査等きちんと生かせる様これからも勉強続けていきます。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・今回のセミナーを通して思うことは、個々の患者さんに合った適切な治療や指導、メンテナンスをするには規格性のある資料があり大変で、それを貰ることによって患者さんは「他人事ではなく自分の事と受け止めて前へ進むことだ」と感じました。
- 又、年齢に關係なくサリバテストの大切さを改めて感じました。
- 私の目標として約3年前より担当歯科TBエやSC等を行ってきましたが、その内の何人かには「もう早くラジの仕方、歯科との関わり方を知りたかった」や「この病院に来させてお教えてもらひやすかった」等の声をもらったり、そういう方からの紹介が少しずつ増えて来ていますので諒めず止まらず学んだ事を参考に進んで行きたいと思しました。
- ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで自分の医院でのやり方、同じ職場のスタッフのやり方にしか触れてこず、完全に視野が狭くなっていました。

しかし今から今回のセミナー・症例発表を通して他医院のドクター・DHがどのように患者と向き合っているのかを知り勉強になると同時に刺激になりました。

自分で“決めつけた固定概念とられすぎ”、個々の患者に合わせて“オムケアを出来る環境”作りが出来ていないのに改めて感じ、自分が担当している患者に対して申し分けない気持ちになりました。

今回もらえたアドバイス・言葉を基に明日から生かせるように精進していけねばと思います。

まず“私に出来る事は患者に知識を提供し理解を深めてもらうこと、その情報と共有することです。そのためには規格性のある資料採得が必要である”スタッフ間での練習を引き続き徹底していく事が必要あります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所